

# Positive Entwicklung

## Gemeinde übernimmt Bürgerschaft für den Bus

**KIRCHLINTELN** ■ In der jüngsten Ratssitzung der Gemeinde Kirchlinteln ging es auch darum, ob erneut die Ausfallbürgerschaft für den Bürgerbus Kirchlinteln übernommen werden sollte. „Derzeit sieht es so aus, dass von der Ausfallbürgerschaft kein Gebrauch gemacht werden muss. Selbst Reparaturen können mit den laufenden Einnahmen abgedeckt werden. Probleme gibt es nur, wenn mehrere größere Reparaturen innerhalb kurzer Zeit anfallen“, hieß es dazu in der Beschlussvorlage.

Wie bereits berichtet, entwickeln sich die Fahrgastzahlen positiv, auch ehrenamtliche Fahrer sind genügend vorhanden. Mit Rüdi-

ger Klinge wurde nach längerer Suche nun auch wieder ein Vorsitzender gefunden. „Nach einigen Irrungen und Wirrungen geht es jetzt sehr gut voran“, sagte Bürgermeister Wolfgang Rodewald. Er lobte auch die Flexibilität des Vereins, der in jüngster Zeit seinen Fahrplan an die Bedürfnisse der Bürger angepasst habe. Hermann Meyer (SPD) berichtete darüber hinaus von einer sich anbahnenden Kooperation zwischen dem Bürgerbus und „Kino im Krug“ (ausführlicher Bericht folgt).

Die positive Entwicklung des Vereins im Blick, votierten die Ratsmitglieder einstimmig dafür, die Ausfallbürgerschaft für weitere zwei Jahre zu übernehmen. ■ rei